



## Nueve editoriales de la Comunidad acudirán a la FIL de México

VALLADOLID

Nueve editoriales de Castilla y León participarán este año en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara (México), que celebrará su vigésimo novena edición desde hoy y hasta el 6 de diciembre.

Se trata de las editoriales Cá-lamo, Comunicación Social, Fundación Santa María La Real, La Uña Rota, Maxtor, Menoscuarto, Modernito Books, San Esteban y Ediciones Universidad de Salamanca.

Con su presencia en la FIL, apoyada por la Junta de Castilla y León, los sellos de la región intentarán afianzar e incrementar su mercado internacional, una de las vías impulsadas por el sector durante estos últimos años, según informa la agencia Europa Press.

Con este objetivo, las editoriales regresan a una feria en la que Castilla y León fue la región invitada en 2010. Fundado en 1995, el Gremio de Editores de Castilla y León agrupa a casi una veintena de sellos de la Comunidad.